

PlantaDoce.

Entorno

España destinará dos millones de vacunas contra el Covid-19 para contextos humanitarios

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, ha subrayado que ya se han donado un total de 24 millones de dosis y se prevé que en el primer trimestre de 2022 la cifra de vacunas donadas alcance los cincuenta millones.

PlantaDoce
9 nov 2021 - 12:40



España aúna esfuerzos por la solución global frente a la pandemia. Este país destinará **dos millones de vacunas contra el Covid-19 a países en situación vulnerable**, según ha anunciado el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, en el evento conmemorativo por el aniversario de la Convención de 1951 sobre el Estatuto de los Refugiados.

Sánchez ha subrayado que España ya ha donado 24 millones de vacunas y prevé alcanzar los cincuenta millones de dosis donadas en el primer trimestre de 2022. El objetivo de esta campaña se enmarca en el objetivo marcado por la Organización Mundial de la Salud (OMS), que **pretende inmunizar al 70% de la población mundial a mediados del próximo año**

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/espana-destinara-dos-millones-de-vacunas-contra-el-covid-19-para-contextos-humanitarios>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El presidente del Gobierno ha explicado que son “conscientes de que los mecanismos de cooperación no están consiguiendo llegar a todo el mundo”. En este sentido, Sánchez ha añadido que los refugiados “están sufriendo especialmente las consecuencias de la pandemia”, ya que muchas estas personas han quedado “atrapadas en zonas de una extraordinaria vulnerabilidad”.

España donará estos dos millones de dosis con la colaboración del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (Acnur).

Para cumplir con estos objetivos, el presidente del Gobierno explica que la donación de dos millones de dosis se realizará **con la colaboración del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (Acnur)**.

España ha ido aumentando de forma progresiva la donación de vacunas al mecanismo Covax. De hecho, en septiembre, el compromiso del país era que durante el primer trimestre de 2022 se alcanzaría la donación de treinta millones de dosis, enviando gran parte de ellas a países de Centroamérica.

De hecho, este verano, España inició la donación de 7,5 millones de vacunas a países de Latinoamérica y el Caribe a través del mecanismo Covax. Esta campaña se debió al acuerdo alcanzado entre AstraZeneca, Covax y el Gobierno. Estas dosis fueron destinadas a Paraguay, Guatemala, Perú, Ecuador y Nicaragua.